



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PREFET DE COTE-D'OR



Dijon, le 07 DEC. 2017

à

Monsieur le Président du Syndicat Mixte de Vosne Romanée  
[helene.picard@nuitsstgeorges.com](mailto:helene.picard@nuitsstgeorges.com)

SUEZ  
[romain.querard@suez.com](mailto:romain.querard@suez.com)  
[laurent.gallion@suez.com](mailto:laurent.gallion@suez.com)  
[gerard.sevilla@suez.com](mailto:gerard.sevilla@suez.com)

CC Gevrey et Nuits  
[clothilde.maillot@ccgevreynuits.com](mailto:clothilde.maillot@ccgevreynuits.com)

DIRECTION DE LA SANTE PUBLIQUE  
Unité Territoriale Santé Environnement Côte-d'Or  
Fax : 03.80.41.97.46  
Mail : [ars-bfc-dsp-se-21@ars.sante.fr](mailto:ars-bfc-dsp-se-21@ars.sante.fr)

Affaire suivie par Yves POSZWA  
Téléphone : 03.80.41.97.50

**URGENT**  
**RESULTATS D'ANALYSES D'EAU**  
**DESTINEE A LA CONSOMMATION HUMAINE**

**Objet : Résultats d'analyses pesticides non conformes à la norme eau distribuée du code de la santé publique**  
**Commune(s) de : Flagey Echezeaux, Gilly les Citeaux, Vosne Romanée, Vougeot, Chambolle Musigny, Morey Saint Denis**  
**Population concernée : 2700 habitants**

Le prélèvement réalisé le 27 novembre 2017 sur le réseau de Vosne Romanée (lieu exact : Bureau de poste à Vosne Romanée), dont vous avez la charge, a montré la présence des pesticides suivants :

- **Bentazone à un taux de 0,27 µg/l.**
- **Chlortoluron à un taux de 0,034 µg/l.**

Cette eau n'est donc pas conforme à la **valeur limite fixée par la réglementation française à 0,10 µg/l, pour la bentazone.**

**La molécule de Bentazone n'a cependant pas dépassé la Valeur Sanitaire Maximale (VMax) attribuée par le Ministère de la Santé. Aucune interdiction de consommer cette eau n'est préconisée à cette teneur mais la population devra être informée et une copie de cette information devra me parvenir.**

**Un prélèvement sera reprogrammé rapidement afin de confirmer ce dépassement.**

**Je vous remercie de m'informer de la date du dernier remplacement du charbon actif en grain assurant le traitement sur ce réseau, et des suites données à cette non-conformité.**

Pour la préfète  
Le chef de l'Unité de Santé Environnement de Côte d'Or

Guy MATHIAS